

# NEWSPAPER

## Harmoni Babinsa Kemtuk Gresi dan Warga Perbaiki Atap Rumah Di Kampung Soaib

Dony Numberi - [PAPUA.NEWSPAPER.CO.ID](http://PAPUA.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 11:50



Sentani - Guna terciptanya sinergitas TNI bersama rakyat, Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi Serka Mulyadin melaksanakan anjangsana di rumah Kepala Kampung Bapak Yulius Yaru, bertempat di Kampung Soaib Sabeyab Besar, Distrik Kemtuk, Kabupaten Jayapura. (Rabu 4/12/2024).

Anjangsana Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi sekaligus membantu

pemasangan atap rumah yang terbuat dari daun sagu. Hal ini sudah menjadi tugas dan tanggung jawab Babinsa untuk selalu peka dan cepat tanggap dalam mengatasi segala kesulitan warga binaannya.

Dalam keterangannya, Babinsa Serka Mulyadin mengungkapkan bahwa dengan kita datang dan membantu warga binaan, akan tercipta hubungan yang harmonis. Selain itu juga pekerjaan yang berat menjadi ringan sehingga pekerjaan perbaikan atap rumah cepat terselesaikan.

"Dengan membantu kesulitan warga seperti saat ini yang kita lakukan, merupakan wujud kepedulian Babinsa kepada warga binaan," tegasnya.

Menurutnya, gotong royong ini bertujuan untuk meringankan beban masyarakat sekaligus membangun keakraban dan kekeluargaan. Sehingga diharapkan keberadaan Babinsa di tengah-tengah masyarakat dapat diterima dan berdampak positif.

"Sebagai aparat teritorial harus menjaga hubungan yang harmonis dan kebersamaan dengan warga masyarakat binaan. Sehingga dapat memberikan rasa aman dan nyaman di wilayah binaannya," imbuhnya.

Kita sudah selesai melaksanakan Pemilu Kada serentak 2024 calon Gubernur dan Wakil Gubernur dan Bupati dan Wakil Bupati Kab Jayapura dengan aman dan lancar. Di harapkan seluruh warga masyarakat tetap menjaga situasi dan kondisi di wilayah Kampung Soaib Sabeyab Besar tetap aman dan damai hingga di tetapkannya sidang pleno Provinsi.

Kami juga menghimbau kepada para pemuda Kampung yang merupakan tulang punggung penggerak kerjasama, untuk dapat menggiatkan diri melaksanakan kegiatan yang sifatnya positif seperti kegiatan pertanian. Hal ini untuk memenuhi kebutuhan pangan keluarga dan mendukung program pemerintah pusat tentang Ketahanan pangan.

Ucapan terima kasih di sampaikan Bapak Yulius Yaru kepada Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi atas waktu dan kerja samanya membantu kami, serta arahan kepada pemuda untuk selalu menjaga situasi kampung tetap aman.

"Terima kasih kepada Babinsa yang telah peduli dan membantu perbaikan atap rumah kami. Kami tidak bisa membalas budi baik, namun kami percaya Tuhan Yang Maha Kuasa pastinya akan membalas segala kebaikan Babinsa lakukan bagi keluarga kami," tutupnya. (Redaksi Papua).